
 Interrogazione n. 1333 

presentata in data 14 ottobre 2024 

 a iniziativa della Consigliera Ruggeri 

 Taglio di alberi e lavori di escavazione nella Riserva di Portonovo 

   a risposta orale 

 
 
La sottoscritta Consigliera regionale 

 

 
Premesso che  
con la Determina n.11P del 19/09/2024 ad oggetto: “nulla osta ex art. 13 L. 394/91, art. 26 L.R. 15/94 

ed art. 3 del Regolamento del Parco e Valutazione di Incidenza ai sensi della Direttiva Habitat 43/92 

CE. Progetto: Realizzazione di una scena cinematografica per il Film “Il Maestro” Location “Campo da 

tennis”, con ripristino della situazione ante opera. Le Terrazze di Portonovo di Ancona (AN)”, e a firma 

del Direttore del Parco, si è concesso la realizzazione di una scena cinematografica per il Film “Il 

Maestro” location “Campo da tennis”, e che ha portato al taglio di ben 23 lecci oltre a varie opere di 

scavo. 

 

Considerato che 

Le Terrazze di Portonovo non sono solo un luogo bello e importante come, fortunatamente, siamo 

abituati a vivere nel nostro Bel Paese ma, come riportato nella stessa Determina n.11P, si tratta di un 

“contesto di estremo pregio ambientale”.  

 

Preso atto che 

Nella Determina si specifica che il permesso alla realizzazione dei lavori nasce direttamente da un atto 

del Presidente del Parco: il Provvedimento n. 48/2024, che autorizza i lavori in deroga al regolamento 

del Parco, seppur con ripristino della situazione ante opera. 

il Presidente del Parco è stato nominato direttamente dal presidente Acquaroli meno di un anno fa, con 

la Delibera n.1836 del 29/11/2023. 

  

Ricordato che 

La piantumazione di nuovi alberi, anche se doppia rispetto a quelli abbattuti, porterà benefici solo dopo 

parecchi anni e, nel frattempo, non si potrà fruire dei vantaggi che ci dona un albero in fase adulta. 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta per sapere: 

 

▪ se intende prendere provvedimenti di censura nei confronti della dirigenza dell’Ente del Parco 

del Conero. 

 

 


